



★ゴールデンウィーク期間中の大会★

【沖縄本部ポニーズ】

5月3日（水）から中学生の硬式野球ジャイアンツカップ沖縄県予選大会が浦添市で行われ、本校の生徒が所属する沖縄本部ポニーズチームが1回戦うるま東ボーイズに勝ち上がり、2回戦で安仁屋ヤングスピリッツと対戦し善戦しましたが延長の末サヨナラ負けとなりました。走攻守そろったチームなので今後の大会での活躍に期待しましょう。



【卓球部九州大会】

本中卓球部の男子は、5月5日～7日までの期間に行われた第8回九州中学選抜卓球大会に出場しました。団体戦は、鹿児島城西中に勝利するなど予選リーグを突破し決勝トーナメントに進むことができました。トーナメントでは初戦の大分明豊中に敗れてしまいました。個人戦は富山渉、甲原奏人、緒方悠梧、玉城尋世の4人が出場し、悠梧さんが1回戦を勝ち進みましたが2回戦で敗退しました。子ども達は県代表として九州大会に出場したことで大きな経験を積むことができました。6月からの中体連大会での活躍も大きく期待がもてます。



★授業参観週間★

5月8日～12日の5日間は授業参観週間でした。期間中41名の保護者に参観していただきました。平日の時間を調整しての参観となりますが、保護者のご理解とご協力を宜しくお願ひします。



★PTA作業お疲れ様でした★

5月12日（金）、PTA作業が行われました。当日は3年生も参加し学校敷地内の除草作業を中心に行いました。夕方1時間ほどの作業となりましたが、学校の広い敷地をきれいに明るくしていただきました。皆様ありがとうございます！



★広澤克実杯全日本地域対抗選手権大会★

日本ポニーベースボール（硬式野球）の選手権大会が5/13に開催され、沖縄県代表の選手として本校から6名の生徒が出場しました。この大会は日本代表選手の選考会も兼ねており、古堅優之介（3年）が日本代表に選出されました。優之介君は6月のアジア大会に出場する予定です。おめでとうございます！

県代表の生徒（写真左から）：渡口怜・並里尚・宮城輝
古堅優之介・宮城条一郎・天久将杜



★新報北部地区バレーボール選手権大会★

北部地区バレーボール大会が5/13、14に開催され、本中バレー部が3位となりました。これまで地区大会では負け無しの本中バレー部でしたが、2日目の3回戦で宜野座中学にストレート負けを喫することとなりました。優勝が期待されていただけに悔しい敗戦でしたが、中体連に向けてチーム力を強化し、またみんなが自信を持って活躍してくれることを期待します。

